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 O texto abaixo é uma digitação por voz realizada por meio da ferramenta Documentos do
Google e poderá conter erros de digitação e concordância. Este texto não substitui o
vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Ibatiba e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão.     

Moção de pesar nº 16 2020 vereador que essa escreve dos juros legais e regimentais vem
apresentar a Moção de pesar pelo passamento de a senhora hildete Moção de pesar Em
Nome do Nosso Vereador Fábio Nascimento em discussão com a palavra o vereador Fábio para
quem não conhece uma pessoa simples uma pessoa que contribuiu muito com o município de
Ibatiba Até mesmo porque tem três filhas pedagoga uma duas só brigando da Escola Estadual
Professora Maria Trindade de Oliveira uma na rede Municipal e ainda um filho policial o qual tive a
honra de trabalhar em longas estradas na Polícia Militar então seu presente é fica aí a
Moção de pesar pelo passamento da senhora ildete que eu tive o prazer de conviver com a sua
filha com seu marido também que já se foi continuar a discussão ninguém discute em
votação falar pelo menos como estão os contratos se põe de pé aprovado por unanimidade
Moção de pesar no 15/2020 o vereador que é subscrevi no vereador Fábio Ambrósio
Nascimento apresenta Moção de pesar pelo passamento de segurança Tônio Cordeiro Soares
ocorrido dia 20 Outubro 2020 inscrição Se o Antônio Cordeiro Soares sobre os dentes Antônio

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 1
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 



Câmara Municipal de Ibatiba

Cordeiro Soares poucos conhecem por nome mas era conhecido como vai amar ou gamar
presidente ali na rua do frango que por incrível que pareça também tem uma filha Rubiana que
trabalha junto a secretaria de educação mais precisamente na escola Helena vô que disse Diga
a honra de trabalhar com ela na Secretaria de Educação e também tem um filho que trabalha
no posto de gasolina ali são pessoas de boa índole que contribuíram muito contribui com a
nossa sociedade então fica aí a minha Moção de pesar pelo lançamento do conhecido
derramar discussão ninguém mais a discutirem votação favorável menos como estão os
contratos de forma de pé aprovado por unanimidade requerimento 9 Vereador Elias requer a
viciada Poder Executivo que informe como ocorreu a venda do terreno situado na Rua Santa Maria
na gestão 2009 a 2012 que informa se passou por essa casa ou não o projeto em discussão
requerimento 9 do Elias ninguém a discutir em votação seu horário pelo menos como estão
os contratos e põe de pé aprovado por unanimidade distribuições legais e regimentais vem
apresentar a Moção de pesar pelo passamento do Senhor Olímpio Rodrigues da Silva mais
conhecido como cupim ocorrido dia 21 de outubro 2020 requer depois de ouvido para Nara que
fosse oficiado aos parentes e amigos do nosso Vereador Elias Cândido em discussão essa
emoção de pesado nosso amigo saudoso Olímpio que namora amigo que convive muito com
Aquela família ali né E que Deus possa estar confortando da família ali né que foi uma
pergunta também para o nosso município gostaria só de parabenizar o vereador Elias pela pela
Moção porque realmente o pin foi funcionário também prestou serviços para secretaria
educação e por incrível Apresente as suas filhas também trabalham na educação alguns
já trabalharam Então na verdade pessoa que também contribuiu muito com nosso município
vai deixar saudade em todos nós ninguém mais Coutinho votação só apenas Como estão
os contratos se põe de pé aprovado por unanimidade eu queria para para finalizar um ofício da
Assembleia Legislativa estado Espírito Santo cupim comprimentar comunicar que receber uma
resposta da demanda prefeito em relação à manutenção das rodovias que liga o distrito de
Santa Clara Criciúma Córregos Carangola ao município de Ibatiba ao través do programa
Caminho do campo segundo a Secretaria de Estado de agricultura e Abastecimento fomos
informados que a equipe A Equipe técnica já vistoriou o trecho citado e as demandas foram
incluídas na programação de serviço considerando a importância necessidade da
manutenção do programa Caminho do campo uma boa informação aí para os a nossas
comunidades nada mais havendo a tratar dos cerrados trabalho dessa casa antes porém convoco
todos os demais vereadores para próxima sessão terça-feira dia 10 novembro às 19 horas Boa
noite a todos. 
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